



Gabriel Sulbarán Solís

In memoriam

Tres fueron los pilares fundamentales en la creación del Instituto de Investigaciones Clínicas en 1959, Américo Negrette, Hernán Ferreira y Gabriel Sulbarán Solís. Américo Negrette y Hernán Ferreira se adelantaron al encuentro del Señor y este año, Gabriel fue a acompañarlos.

La experiencia en el trabajo de laboratorio de Gabriel Sulbarán Solís le permitió publicar 24 trabajos de investigación, entre 1961 y 1980, 7 como único o primer autor, especialmente en

estudios enzimáticos, y los demás en colaboración con el Dr. Negrette sobre encefalitis equina venezolana y con el Dr. Ferreira en sus investigaciones sobre la concentración de yodo en el agua de consumo de Maracaibo y sus efectos sobre la glándula tiroidea.

Gabriel siempre fue una persona afable, asequible y dispuesta a colaborar en cualquier empresa que favoreciera al Instituto de Investigaciones Clínicas, y un paladín de su defensa, en los momentos difíciles que le tocó vivir a esta dependencia.

Los que tuvimos la dicha de compartir con él tantos años de lucha, siempre lo recordaremos.

Elena Ryder
